

毎週木曜日 18時30分 例会日 例会場 ル・ジャルダン

藤田芳浩

2023-2024年度 RI テーマ

CREATE HOPE in the WORLD

(世界に希望を生み出そう)

会長 ゴードン R. マッキナリー

2024年 6月20日発行 会報第1195号

今週のプログラム (2024年 6月20日第1195回例会)

> アセンブリー 今年度総括 担当:藤田 芳浩会長

次週のプログラム (2024年 6月27日第1196回例会)

会長・幹事 退任挨拶

藤田 芳浩会長・水島 洋幹事

第1194回(2024年 6月13日例会の記録)

「会長の時間」

水島 洋幹事 (藤田会長代理)

皆様、本日は千里メイプル RC の第 26 回創立記念例会にご参加いただきまして ありがとうございます。本日は第1部と致しまして関西医科大学看護学部 山本教授にご講演を お願いしております。

山本教授にはラオスにおける保健衛生支援について幾度かご講演をいただいておりますが、 今回は能登半島沖地震でのボランティア活動が主な内容になるようです。

学校行事の合間を縫っての奉仕活動はハードなものと思われますので、山本教授におかれましては 十分お体に留意されますようにお祈りいたします。

さて、クラブの現況について少しお話しますと、この6月末で3名の会員が退会されますが、 7月からの高尾会長、藤田幹事はこれを機にクラブの活性化に取り組んでおられます。 その一例が月2回の昼例会の開催です。

業務上の理由で夜例会に出席できない会員がいるなら昼例会を設定しよう、という発想です。 どうぞ、クラブの活性化に向けてクラブ会員全員で取り組みましょう。

■□■□■第 26 回創立記念例会■□■□■









山本 友亮親睦委員長よりご挨拶 乾杯のご発声 岸上 和典会員

<本日のお客様>

関西医科大学 看護学部教授 山本 加奈子様

相原 和子様(相原会員ご夫人)小山 有美子様(小山名誉会員ご夫人)

高尾 千恵子様(高尾会員ご夫人) 2022~2023 学年度米山奨学生 グエン キム フンさん

2024 学年度米山奨学生 グエン カム フンさん

<出席報告> 水本 徹 SAA 補助

会員数(内出席免除会員1名) 19名

本日の出席者数 15名

(内出席免除会員1名 名誉会員1名)

本日の出席率 73.68%

<ロータリーソング> 全会員

♪それでこそロータリー♪

<本日の演奏曲目> 近藤 美里さん

- 1. Summertime
- 2. 涙そうそう
- 3. Le Rhone

〈幹事報告> 水島 洋 幹事

- 1.「元 RI 理事・千里 RC 名誉会員 近藤 雅臣様を偲ぶ会」への参加申し込みは本日で締め切らせて頂きます。
- 2. 台湾東部地震災害支援金のご報告と御礼が地区事務所から届きました。 地区内 52 クラブから寄付された 425 万 9117 円はガバナー会に振り込まれ、対日親善会議を 通じて RI 第 3490 地区(台湾東部)へ送金されるとの事です。※当 RC は地区へ¥19,000 送金済
- 3. 第43回大輪ゴルフ会開催のお知らせ(予告)が参りましたので回覧致します。
- ■日時:2024年10月25日(金)■場所:宝塚ゴルフ倶楽部 旧・新コース
- ■プレーフィー¥21,620(予定)■参加費¥10,000(予定)

<SAA報告> 水本 徹 SAA 補助

※スマイルボックス

水島会員 祝!創立記念例会!

柳原会員 小山さん、また釣りに行きませんか?

相原会員 病院 創立 50 周年を迎えました。

西本(明)会員・山田会員 コメントなし

※ラオス基金

柳原会員 釣りに行きたい

山本(友)会員 山本教授 本日ありがとうございます。

岸上会員・村田会員 コメントなし

※ロータリー財団

高尾会員 祝 創立記念例会

西本会員(明)会員 コメントなし

※米山記念奨学会

高尾会員 山本加奈子様、本日はよろしくお願いします。

西本(明)会員・山本(雅)会員 コメントなし

※メイプル基金

西本(詩)会員 相原 和子様 お久しぶりです。

岸上会員祝 周年記念例会水本会員祝!創立記念例会

柳原会員 税務調査も終わりそうです。

*****山本 加奈子先生の能登支援ご報告****

1. 現場作業

ブロック塀の解体、土間の破砕、灯篭破砕、搬出 屋根の応急修理、家財出し

- 2. 避難所、仮設住宅支援、在宅避難者支援 足湯、マッサージ、サロン、炊き出し
- 3. その他

高齢者家屋家庭訪問 (ニーズ調査)、写真洗浄





















































<閉会の言葉>

高尾 修 会長エレクト

本日、千里メイプル RC 創立記念例会に多くの皆様方のご出席を頂き誠にありがとうございます。 米山奨学生卒業のグエン・キム・フンさんと今年度奨学生のグエン・カム・フンさんや関西医科大学 看護学部教授 山本加奈子先生にはご多忙の中ご出席を頂き感謝をしております。山本加奈子先生に は、能登半島地震での被災者方たちへのボランティア活動の講演を頂き、被災の現状と復興の 厳しさを再認識した次第です。

山本加奈子先生は、ラオスへの「保健衛生支援」で当クラブもご支援をさせて頂いております。 来年に、ラオスへ行かれる予定があるとお聞きし、我々クラブもお手伝いをさせて頂きますよう お願い申し上げます。

2024年6月までに、19名の会員から3名の退会者が出ました。 私は次年度会長としてショックであり、クラブ運営に不安を抱きました。 今の私にできる事は、何かと考えました。

出来る事から始めて行こうと、会員の皆さんと話し合い 意見を頂きました。

会員の皆様からは、前向きにクラブの存続と奉仕の継続やクラブ運営の見直しについて貴重な意見を頂き、出来る事から始めようと決心した次第です。私が入会して、カウンセラーを受けた時の言葉「例会に出席することが、奉仕です」を思い出しました。

そこで、コロナ等で出席率を上げるため会員の皆様と相談し出来る事をしようとしました。 免許証等の問題で、例会に来るのが困難な会員様には送迎をしようと考え会員の方と5月より実行しました。また、木曜日夜例会には出席出来ない事情がある会員様のため月2回は昼例会・月2回は昼例会に新年度より変更しました。このことにより、今まで例会に参加できなかった会員様が出席出来る事になりました。これも、千里メイプルRCの会員の皆様の賛同が有りクラブの為にという思いがあり出来た事です。

また、会費の減額も考えました。年間会費30万円を(食事込み)、20万円(食事代別)に減額しました。例会食事代+20万円=年会費にしました。今までは、食事をしなくても食事代を払っていましたが是正しました。これからも、会費の減額について真剣に考えていこうと思います。

今出来る事を、会員の皆様と一緒に考え実行していくことが我々には大切だと考えます。 16人の会員が、一緒に参加できる奉仕活動や楽しい例会「好意と友情育む」を創造し、新会員を 迎え入れるようなクラブを目指したいと思っています。

本日は、千里メイプルRC創立記念例会にご出席を頂き改めて感謝を申し上げます。 これからも、千里メイプルRCの発展のために皆様方のご協力とご支援をお願いしまして 中締めの挨拶とさせて頂きます。本当にありがとうございました。

